



Dépêche AEF n° 10514 du 22 janvier 2014

Le Syndicat indépendant des commissaires de police rejoint la CFE-CGC

Le secrétaire général d'Alliance police nationale, Jean-Claude Delage, annonce, lors de la cérémonie de vœux de son organisation, mardi 21 janvier 2014 à Paris, le rattachement du SICP (Syndicat indépendant des commissaires de police) à la fédération des fonctions publiques de la CFE-CGC. « Vous avez devant vous la seule organisation professionnelle constituée regroupant tous les niveaux hiérarchiques et tous les métiers » de la police nationale, souligne Jean-Claude Delage à destination du ministre de l'Intérieur, Manuel Valls. « En effet, au sein de la CFE-CGC se retrouvent aujourd'hui des agents de la police et des préfectures, des agents de surveillance de Paris, des adjoints de sécurité, des gardiens et gradés, des officiers, des commissaires et tous les grades des corps administratifs de l'Intérieur », ajoute le syndicaliste, avant de citer nommément le SICP.

« Quelle belle chaîne syndicale de la sécurité intérieure que celle que nous avons construite ! » se félicite Jean-Claude Delage, secrétaire général d'Alliance, lors d'un discours prononcé au cours de la cérémonie de vœux du syndicat « Je suis très fier de pouvoir vous présenter cette réalisation », dit-il à Manuel Valls. « Cette construction est basée sur la compréhension et l'écoute de l'autre mais aussi et surtout sur notre réelle volonté de mettre en commun des compétences pour défendre des valeurs communes dans le respect des différences. »

Outre Alliance nationale, le SICP rejoint notamment Synergie officiers et **Alliance-SNAPATSI** (Syndicat national Alliance des personnels administratifs, techniques, scientifiques et infirmiers) au sein de la fédération des fonctions publiques de la CFE-CGC.

CHANGEMENT D'AFFILIATION EN VUE DES ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES

Le changement d'affiliation du SICP, qui appartenait jusqu'à présent à la CFDT, fait suite à une décision favorable de la fédération des fonctions publiques de la CFE-CGC en date du 5 décembre 2013, indique Olivier Boisteaux, président du SICP, à AEF Sécurité globale. « Nous allons officialiser le changement auprès de nos adhérents au cours des jours à venir », ajoute-t-il.

Le nouveau rattachement fait suite à l'entrée en vigueur de la loi du 5 juillet 2010 relative à la rénovation du dialogue social à l'occasion des prochaines élections professionnelles dans la fonction publique, qui auront lieu en décembre 2014. « Les sièges en comité technique ministériel ne seront plus attribués par corps mais en fonction du résultat de chaque liste sur l'ensemble du périmètre du ministère de l'Intérieur », explique Olivier Boisteaux. Or, avec le SICP et le Syndicat du ministère de l'Intérieur, la CFDT est faiblement représenté au sein du ministère, les agents présents en plus grand nombre étant les gardiens et gradés. « **La CFDT ne nous permettait pas d'obtenir un siège** ».

Avec la CFE-CGC, « nous avons eu la garantie d'être représentés en comité technique ministériel », souligne Olivier Boisteaux. « C'est très important car, toujours en vertu de la loi de 2010, c'est la présence en comité technique ministériel qui déterminera, pour moitié, le nombre de jours de détachement accordés aux syndicalistes. Ne pas siéger en comité technique ministériel aurait donc été pénalisant également de ce point de vue. »

« Nous garderons notre liberté de parole au sein de la nouvelle confédération », assure le président du SICP. « Nous nous affilions à la CFE-CGC, pas à Alliance ni à Synergie ! »

